

MISSION DE LANGUE PORTUGAISE

AIDE À LA VIE DE FOI

Approfondir la foi. Voilà l'objectif principale de la mission de langue portugaise du canton de Berne.

Le but de la « Escola da Fé » (école de foi) est d'approfondir la foi des membres de la mission de langue portugaise du canton de Berne. Les diverses activités proposées par la mission en 2019 sont allées dans ce sens, comme le pèlerinage du jubilé en Terre Sainte au mois de septembre ou celui à Einsiedeln en octobre. La mission souhaite aider ses membres à pratiquer leur foi également en Suisse. Rien que la possibilité de prier dans sa langue maternelle peut y contribuer.

Intégration et rapports humains

La mission n'offre pas seulement une aide au développement et à l'approfondissement de la foi, mais participe également à l'intégration des migrants et des migrantes dans la société suisse. L'entretien des traditions culturelles et spirituelles du pays d'origine n'empêche pas de se sentir comme chez soi en Suisse (voir focus).

Les manifestations de la mission accordent une grande importance au maintien des contacts parmi les membres, et aussi entre eux et les prêtres. Les quelque 500 enfants sont activement impliqués dans la vie de la mission. En plus de la catéchèse, ils peuvent s'adonner à plusieurs autres activités, comme par exemple le chœur des enfants. Les plus jeunes membres de la mission ont enchanté l'auditoire avec un concert de Noël. Les jeunes participent à un groupe jeunesse.

Nouveau responsable

En septembre, le Père Oscar Gil a repris la direction de la mission, avec l'aide du Père Pedro Granzotto. Ce changement survient après le départ du Père Arcangelo Maira pour raisons de santé. Le Père Oscar avait par le passé dirigé la mission de langue espagnole de Berne.

